

## 笑顔いっぱいの学校

満開の桜やチューリップに引き続き、新緑の葉っぱが生き生きと伸び、内海小学校全体をあたたかく、そして優しく見守ってくれています。

お子様の進級・入学おめでとうございます。内海小学校は明日21名のかわいい一年生を迎えます。全校あわせて、180名の子どもたちと18名の教職員で令和2年度がスタートします。今、街並みや学校で誇らしげに咲く花々にも勝るとも劣らない子どもたちの進級した喜びや入学する喜びは、学校をより華やかに、そして活気あふれる空間に誘ってくれています。

昨年度末からコロナウイルス感染予防対策に協力いただきありがとうございます。世界じゅうで蔓延し、町が封鎖される現状となっておりますが、海南市では感染する人もなく、縮小した形ではありましたが、卒業式や修了式も行うことができました。また、今日の始業式に引き続き入学式も執り行うことができますこと、誠にうれしく思います。感染予防に気を配りながら、通常の生活ができることを第一に考え、「主役の子どもたちの笑顔の花がいつでも満開になっている」ような学校を構築できるように努めて参りたいと思います。ご協力よろしくお願いたします。

本校のめざす子ども像は、「思いやりの心を持ち、素直で明るい子」「自ら進んで学び、よく考えて行動する子」「運動に親しみ、健康な子」です。今年度も昨年度までのこの目標にそって、学習や行事を進めてまいりたいと思います。主役の子どもたちの素敵なお顔の花を咲かせるためにも教職員一丸となって、まい進していきたいと思ひます。そして、そのためにも必要不可欠な保護者、地域の皆様のご理解とご協力を今年度もよろしくお願いたします。

校長 土井 安博